

Le gouvernement de Macri augmente de 40% les tarifs du gaz



Buenos Aires, 30 mars (RHC)- Les Argentins accueilleront le mois avril avec une hausse de 28% à 40% des prix du gaz ce qui se joint à des hausses constantes des tarifs des services depuis que le président Mauricio Macri a assumé son poste.

Cette hausse est la seconde depuis le début de l'année tandis que le salaire minimum des Argentins n'est pas augmenté depuis juillet 2017 et une augmentation n'est attendue qu'au mois d'août.

Une autre hausse de tarifs qui affectera les Argentins sera celle de 11% du coût des transports en commun qui sera appliquée aussi à partir d'avril.

Les prix des services d'eau et de tout-à-l'égout augmenteront de 26% au mois de mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158773-le-gouvernement-de-macri-augmente-de-40-les-tarifs-du-gaz>



Radio Habana Cuba